

Echange européen

30 étudiants étrangers accueillis à l'IUT



Les étudiants ont travaillé ensemble sur divers projets.

► Dans le cadre de la semaine du projet européen, du 6 au 10 avril, trois filières de l'IUT de Valenciennes ont accueilli trente étudiants étrangers. De jeunes apprentis irlandais, suédois et hollandais ont donc planché durant une semaine sur trois projets différents avec leurs homologues français. Le département Génie Electrique et Informatique (GEI) a travaillé sur la conception d'un robot, le Génie Mécanique et Productique sur un élément d'un véhicule écologique qui doit parcourir le plus de kilomètres avec un litre d'essence. Enfin, la filière Génie Industrie et Maintenance a œuvré sur un projet de broyeur de boîtes de coca.